

年頭雑感

JJ1SXA/池

今日は2024年元旦、年が明けても大して代わり映えしなくなって、もう何年になるか、若い時はそれなりに年が変わったと実感できたものだが、やはり高齢になったのだとの実感の方が大きい、若い時に比し酒量は激減、たかだか3合弱の酒に足元が覚束ない。

昨年の240のイベント、3月の総会、7月の技術講習会、12月の忘年会には出席できたし、5月の伝搬実験も一泊の移動で参加でき、最長距離交信賞を受賞しました、然し、残念ながら11月の移動運用&BBQは痛恨の足痛で止む無く不参加、当初は「通風」発症と思ったが違った、水虫の傷からばい菌が入り発祥の「蜂窩織炎」で未だ完治せず。

年も詰まった、昨年末12月は、ホームページの記事の広告やメニューを非表示にして、重要な部分のみを見やすく表示する「イマーシブリーダー」、パスワードを使用しないパスワードレス認証の「パスキー」、Windowsの2023年の大型アップデートの目玉であるAIアシスタントの「Copilot」の勉強に結構時間を費やした、2月に、かの有名な「ChatGPT」の勉強に時間を費やして以来のことだ、勉強の結果は例により、自分用の備忘録を兼ねて、TWO-FORTY誌の記事にしている、理解するのに時間がかかるのは、肉体ばかりで無く頭脳も(こちらの方がより酷い hi)衰えていることを悟るのにそんなに時間はかからない。

ともあれ、新しいことに挑戦することは、衰えの進行速度を少しでも遅らせ、片足突っ込みかけの認知症に、どっぷり浸からないための予防策と思っている。

以前に聞いている、認知症予防に効果ありとの説、エレキーや縦ブレ電鍵操作のモールス通信は、指先を使うのとモールス解読に頭を使うということで理論的に正しいようだ、CWのQSOには、とんとご無沙汰だが再開した方が良さそうだ、情けない話だが何しろ、和文QSOどころか欧文QSOさえ怪しくなっているのが現状だ。

ということで、今年目標を立てて見る、矢張り、第1は健康管理だ、お正月だからと、ずるずると続くであろう飲酒、断腸の思いだが早めにサヨナラだ、それで健康維持なら、240の全イベントに欠席すること無く全参加だ。

次は、FT8全盛時なれど、あえてCWでQSO、手始めに、3巡完成で一旦卒業の「QSOパーティー」に参加、勿論CWでだ、もともと、QSOパーティーはほとんどが50MHzCWのQSOだ、最初の頃は、1月2日の1日だけだったので、1月2日がコマーシャルの日(しかも宿直)にぶつかると、仕事に、短時間さぼって駐車場の車内からQSOを何回か繰り返したが、しかたなしにSSBというのもあった、コマーシャルは365日休み無しの職種、因果な商売だった。

後の大きな、目標は、Win11の導入だ、現用のパソコンは、Win11へのアップバージョンの要件を満たしていない、Win10だが、元を正せば、32ビットのWin7、もうこの老齡マシン、よれよれで、騙し騙し使っている(時々、ソフトでHDDの診断をしている)というのが現状で、電源オンから完全起動までの時間は、イライラなどという生易しいものではない、一時が万事この通り、何時パタッと逝ってもおかしくない代物、本人が先かどうかだ hi

パソコンを若返らせても、本人が若返るわけでは無いが、気分だけは一新するだろう、然し、予算が…

(2024年元旦記)